



*Unaccompanied minor service - service mineur non accompagné



1

INFORMATIONS SUR LE MINEUR - PERSONAL DATA FOR MINOR -

Prénom(s) First Name(s) Genre Gender Âge Age

Nom(s) Family Name(s) Langues parlées Spoken languages

Adresse (avec ville et pays) Address (incl. city and country) **BESOINS SPÉCIFIQUES (allergies...)**
SPECIAL NEEDS (allergies...)



2

INFORMATIONS ESCALE DE DÉPART - INFORMATION DEPARTURE AIRPORT -

ACCOMPAGNATEUR / ACCOMPANYING PERSON**

Nom(s) Family Name(s)

Prénom(s)
First Name(s)

Adresse (avec ville et pays) Address (incl. city and country)

Téléphone (1 ou 2 numéros) Phone Number (1 or 2)

3

INFORMATIONS ESCALE D'ARRIVÉE - INFORMATION DESTINATION AIRPORT -

ACCUEILLI PAR / MET BY**

Nom(s) Family Name(s)

Prénom(s)
First Name(s)

Adresse (avec ville et pays) Address (incl. city and country)

Téléphone (1 ou 2 numéros) Phone Number (1 or 2)

**Une pièce d'identité sera demandée - An identity document with photo must be presented

CONFIRMATION

Je confirme rester à l'aéroport jusqu'au départ du vol du mineur. La personne désignée comme accueillant le mineur à l'arrivée sera disponible à l'aéroport à l'heure prévue d'arrivée du vol. Je certifie que l'enfant n'aura pas besoin de soins particuliers pendant le voyage et qu'il est en possession de tous les documents requis par la législation et la réglementation en vigueur (passeport, visa, certificats de santé, etc.). J'autorise la compagnie à prendre toutes les mesures qu'elle jugera nécessaires pour assurer la sécurité de l'enfant, qui pourront éventuellement comprendre son retour à l'aéroport de départ. Je m'engage à indemniser les frais et dépenses raisonnables et nécessaires engagés par elle. J'accepte de supporter seul toutes les conséquences financières des pertes ou dommages causés par l'enfant au cours du voyage, soit aux passagers ou tiers ou à leurs biens. J'exonère French bee, ses dirigeants, employés et partenaires de toute responsabilité autre que celle qui leur incombe en vertu de la loi et des Conditions Générales de Transport. Je déclare, en outre, que les bagages de l'enfant ne contiennent aucun article dangereux ou interdit en vol.

I confirm that I will wait at the airport until the flight has departed. The person at arrival will be available at the airport upon arrival of the flight. I certify that the minor will need no special care during the flight, that he is in possession of all travel documents required by law. I authorize the airline to take any action they consider necessary to ensure the minor's safe custody including his return to the airport of departure, and I agree to indemnify and reimburse the carrier(s) for the necessary, and reasonable costs and expenses incurred by Frenchbee in taking such action. I agree to bear alone all the financial consequences of any loss or damage caused by the minor during the flight, to Frenchbee, to passengers and third parties or to their belongings. I exonerate the airline from any responsibility other than that which is incumbent upon them by law and the General Conditions of Carriage. Furthermore, I declare that the baggage of this minor fully complies with the definition given in the General Conditions of Carriage.



PERSONNE ACCOMPAGNANT L'ENFANT (DÉPART)
PERSON ACCOMPANYING THE MINOR (AT DEPARTURE)

Signature



PERSONNE ACCUEILLANT L'ENFANT (ARRIVÉE)
PERSON AUTHORIZED TO MEET CHILD (AT FINAL DESTINATION)

Signature

CADRE RÉSERVÉ À LA COMPAGNIE - FRENCH BEE USE ONLY -

Departure Agent (1 st leg)	Departure CCL (1 st leg)	Arrival-Transit Agent (1 st leg)	Departure CCL (2 nd leg)
Id Nbr: Signature:	Quadri: Signature:	Id Nbr: Signature:	Quadri: Signature:
Arrival Agent (2 nd leg)	OBSERVATIONS		
Id Nbr: Signature:			